



## COMUNICADO DE LA ASOCIACIÓN RURAL DEL PARAGUAY

### A la opinión pública y a los productores en general:

Ante las manifestaciones públicas realizadas recientemente por gremios incorporados a la Asociación Rural del Paraguay, y comprendiendo la preocupación legítima del sector productivo, informamos que la ARP y el Servicio Nacional de Calidad y Salud Animal (SENACSA) han establecido una **mesa de trabajo conjunta** desde el día Lunes 7 de Abril para abordar las situaciones planteadas y encontrar soluciones que favorezcan tanto al productor como al país.

En dicha mesa, ya se están evaluando las normativas vigentes, incluida la Resolución N.º 250/2025, con el objetivo de **consensuar propuestas técnicas, prácticas y sostenibles**, que respondan a las necesidades reales del campo sin descuidar los altos estándares sanitarios que nos han posicionado como país exportador confiable.

Desde la ARP, reafirmamos nuestro compromiso con el **diálogo, la unidad gremial y la búsqueda de soluciones colectivas**. Creemos firmemente que es trabajando juntos, escuchándonos y respetando la experiencia de todos los actores del sistema productivo, como construiremos políticas públicas más efectivas y alineadas con la realidad del campo paraguayo.

**Asociación Rural del Paraguay**

Asunción, 09 de abril de 2025